



# El alcalde pide trabajar para que los egresados se queden

El Ayuntamiento ya tramita la ampliación del Campus de Las Lagunillas

FRAN MIRANDA

**N**o dejar escapar el conocimiento. Este es el principal objetivo que se extrajo de la reunión que el alcalde, Julio Millán, mantuvo con el presidente del Consejo Social de la Universidad de Jaén (UJA), Francisco Vañó. Y es que el regidor lo tiene bastante claro: "Tenemos que establecer las condiciones para que los estudiantes de la UJA puedan trabajar en la capital de la provincia".

Asimismo, Julio Millán hizo especial hincapié en que la colaboración entre el Ayuntamiento y el Consejo Social de la UJA no solo pasa por eso, sino que defendió el "trabajo conjunto" que se debe realizar en materias culturales y de mejora de la movilidad, como la puesta en marcha, por ejemplo, del tranvía, un mejor transporte público y la puesta a disposición de suelo para la ampliación del campus universitario, en la que, según aclaró el alcalde, "ya se trabaja".

"Estamos de acuerdo en que Jaén no es solo aceite y olivar, pero solo debemos de aplicar un poco de imaginación. Tenemos una capacidad de desarrollo de nuestros egresados universitarios muy potente, hay que apostar por una diversificación de la economía, que puede ser concéntrica con el desarrollo, por ejemplo, de la agroindustria y el turismo", aclaró el presidente del Consejo Social de la UJA, que se mostró totalmente convencido de la necesidad de trasladar a los académicos las inquietudes de la sociedad para que mejore su conexión con la misma en la provincia y favorezca su desarrollo.



**REUNIÓN.** En el centro, Francisco Vañó y Julio Millán, con otros representantes del Consejo Social de la UJA.

llo. En otro orden de cosas, el alcalde volvió a reiterar la "importancia de la institución universitaria para la ciudad, por sus 15.000 alumnos, por su personal, por su capital académico y por la transferencia de conocimiento para la ciudad". En esta misma línea, el alcalde dejó claro que es preciso generar proyectos beneficiosos para Jaén y, en este sentido, "aprovechar todos los recursos disponibles" para la capital, en la que hace hincapié el regidor como línea maestra

**Julio Millán destaca la buena sintonía de colaboración con el Consejo Social**

tra de su gestión, que brinda la colaboración del Ayuntamiento de la capital para los distintos grupos de investigación, sin renunciar al fomento del empleo. Asimismo, la reunión del alcalde se enmarca en el

ciclo de encuentros que mantiene con diferentes instituciones, entidades y organismos de distinta índole para conocer cuáles son las principales necesidades que tienen y ver cómo resolverlas, así como analizar posibles acuerdos de colaboración que, en definitiva, redunden en el beneficio de los colectivos de Jaén y de la capital. Para esta reunión, el alcalde planteó sinergias en materia de movilidad, por ejemplo, con la puesta en marcha del servicio del tranvía en Jaén.